

**Auszug**

aus der Niederschrift über die Sitzung des Bürgerausschusses  
am 23.10.2014 im Kleinen Sitzungssaal des Neuen Rathauses, Große Rurstraße 17, 52428 Jülich

**8. Bürgerantrag 06/2014 - Zuordnung der Vogelsangstraße zum Stadtbezirk Mitte-Süd  
(Vorlagen-Nr.378/2014)**

Herr Walter äußert sein Unverständnis und seinen Unmut darüber, dass die Vogelsangstraße mit Ratsbeschluss vom 09.12.2010 dem Ortsteil Daubenrath zugeordnet wurde. Dies habe für die Anlieger u.a. den Nachteil, dass bei Fahrten mit dem Anrufsammeltaxi ein teurerer Tarif fällig werde und sich beim Verkauf einer Immobilie die Lagebeschreibung „Stadtteil“ negativ auf den Kaufpreis auswirkt.

Da eine Vielzahl der Anwohner eine Zuordnung zum Stadtteil Mitte-Süd wünscht, spricht sich der Ausschuss dafür aus, den Antrag an den Haupt- und Finanzausschuss zu verweisen.

**Beschluss:**

Einstimmig, Enthaltungen: 0

Der Bürgerantrag Nr.06/2014 des Herrn Dieter Walter bzgl. der Zuordnung der Vogelsangstraße zum Stadtbezirk Mitte-Süd wird zur weiteren Beratung an den Haupt- und Finanzausschuss verwiesen.